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Câmara Municipal De Paulo Afonso 

-Estado da Bahia- 

REQUERIMENTO NOJOS  /2017. 

O vereador que o presente subscreve, após ouvido o plenário, 

vem na forma regimental requerer a vossa Excelência, que se 

digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal de 

Paulo Afonso-Flávio Henrique, /solicitando a construção de uma 

Praça com uma academia de Saúde para o Bairro Rodoviário na 

Rua espirito Santo ponto de Referencia ao lado da Quadra de 

Esporte, Proporcionando Saúde e Longevidade a todos os 

moradores do Bairro Rodoviário, a pedido de Cabo Gomes e toda 

Comunidade do Bairro Rodoviário, certo da sua compreensão, 

agradeço antecipadamente. 

Sala de sessão, em 17 de Novembro de 2017. 

José Gatmes de Araújo 

-Vereador- 
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